



INCIAL QUILLOTA PETORCA

NUEVO HOSPITAL
BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA
SERVICIO DE SALUD VIÑA DEL MAR QUILLOTA

BOLETIN N° 32

Junio 2021

#todossomos

PUESTA EN MARCHA

“El desafío del nuevo hospital no sólo considera el aumento de recursos de especialistas y equipamiento, sino que implica un cambio en nuestra manera de gestionar, logrando un uso racional de los recursos de modo de realizar una entrega oportuna, eficaz eficiente y equitativa de nuestras prestaciones”.



NUEVOS Y MEJORADOS ESPACIOS: Hall Central

En esta ocasión destacamos un espacio dedicado especialmente a los usuarios, en donde al ingresar podrán orientarse y esperar atención de manera cómoda y eficiente, para mejorar su experiencia.



**16 SILLONES
DE DIÁLISIS**

EXPECTATIVAS DE CAMBIO: Apoyo Logístico de la Dirección

Secretaría Dirección:

“Hemos tenido varios inconvenientes y decepciones respecto al lugar de trabajo, que con el tiempo se han ido subsanando. Hemos trabajado en mejorar cada uno de los aspectos que nos merecen preocupación. Esperamos trabajar en un ambiente de confiabilidad, respeto, integración. Un trabajo en equipo efectivo”.

Auditorio:

“En comparación a lo que existía en el HSMQ y lo que contemplan las nuevas dependencias del HBQP, la infraestructura no tiene comparación tanto en el espacio físico como su implementación (soporte técnico)”.

Oficina de Partes:

“En relación a la infraestructura, de contar con sólo 1 unidad pasaremos a 2 dependencias, esta mejorará en un 1.000 %, ventilación, luz y espacio. Estamos ansiosos y deseosos de experimentar este cambio que producirá una satisfacción personal y laboral”.

La **Unidad de Logística de la Dirección** dentro de sus mayores inquietudes y expectativas es contar con el recurso humano que requieren según su Modelo de Gestión para trabajar de la mejor manera en las nuevas dependencias y así sacarle el máximo provecho a todos los nuevos espacios que sin duda son mucho mejores que con los que contamos hoy.



SALA CUNA Y JARDÍN INFANTIL

JORNADA DE TRABAJO CON MINSAL Y SSVQ: Recursos Humanos

En dependencias de la Dirección del Servicio en Viña del Mar, durante dos días, con la participación de Referentes de Recursos Humanos de MINSAL, SSVQ y Puesta en Marcha, se desarrolló una jornada de trabajo para coordinar y comenzar a tomar acuerdos sobre el personal del HBQP.



Respecto a la Ley 15.076, se aprobó la incorporación de un segundo Pabellón de Urgencias, quedan pendientes definiciones de Radiología, Psiquiatría y Químicos Farmacéuticos en esta Ley. En cuanto a la Ley 18.834 y 19.664 continuará en revisión y se constituirá una mesa de trabajo tripartita para ir cerrando acuerdos y definiciones.

GESTION DEL CAMBIO: Conozcamos Nuestro Lugar de Trabajo

Más de 300 funcionarios han ido a conocer su lugar de trabajo y con ello han podido visualizar flujos, desplazamientos e interacciones con otras unidades. Agradecemos nuevamente el compromiso y motivación de cada uno, en especial de los referentes que han tenido la misión de guiar a sus equipos. Desde Puesta en Marcha les entregamos con mucho cariño un recuerdo para recordar este importante proceso de preparación al cambio de casa.



CASINO Y CAFETERÍA

OPINION CIUDADANA: “Tu voz cuenta”

“Como Unidad de Abastecimiento del HSMQ, estamos deseosos y preocupados del cambio al HBQP. Los más antiguos dejamos recuerdos inolvidables en este Hospital y el cambio se percibe de forma distinta en cada uno de nosotros, pero con la esperanza de que el nuevo Hospital cumpla con las expectativas para nuestros pacientes y nosotros los funcionarios; que deberemos articular la puesta en marcha de la nueva casa y ojalá con un presupuesto, que nos permita abastecer las necesidades primordiales para su funcionamiento”.

María Elena Verdejo,
Jefa de Abastecimiento, HSMQ.



“Agradezco la oportunidad de servir en el HBQP, que recibirá pacientes de las comunas de ambas provincias. Pues mi objetivo personal es con el servicio a mis pacientes en el ámbito profesional y espiritual apoyándolos con tolerancia, empatía, compasión y mucho amor, que es lo más importante para su recuperación e inserción en su vida familiar. Cercanos al cambio a nuestra nueva casa, invito a toda la comunidad hospitalaria a entregar lo mejor de sí para cumplir tan noble labor profesional.”.

Beatriz Leyton Catalán
TENS, Hospitalización Domiciliaria, HSMQ.



“La buena noticia de que el Hospital Biprovincial comience a funcionar; llena de esperanza a nuestra comunidad, pues tiene un mayor avance en tecnología, infraestructura y especialidades, que ayudara mucho a las personas que no cuentan con recursos para atenderse de manera particular; esperamos muchas mejoras para la atención de la población y estamos ansiosos de poder verlo funcionar”.

Marcela Espinoza Quezada,
Tesorera Consejo Consultivo de Salud CESFAM
EU Rosa Sánchez Godoy, El Melón.



100% AVANCE TOTAL

“Ninguno de nosotros es tan bueno como todos nosotros juntos”

puestaenmarcha.hbqp@redsalud.gob.cl
Anexo: 333909 / Wpp: +56989211142